

## A la venta el primer libro infantil de la periodista Marta Villar



Marta Villar co seu can Sultán, o protagonista da historia

REDACCIÓN 10 DE MAYO DE 2024, 20:35

“Os peidos máxicos de Sultán”, de Edicións Xerais, es el título del primer libro infantil de la periodista malpicana Marta Villar, que acaba de salir a la venta tras el éxito de su primera novela “Non temerás os coches amarelos”, publicado hace algo más de un año. Este sábado (12.00 horas) lo presenta en la librería Espazo Nobel de Carballo.

Las aventuras reales de su perro Sultán, un mastín leonés, le hizo pensar en

escribir su historia dirigida a los más pequeños, algo que materializó el año pasado. “Os peidos terribles que solta cando o tiñamos deitado no salón, as babas continuas que lle caen, e que cando sacude a cabeza vai lanzando e espárese coma un helicóptero e poden caerche por calquera sitio, a súa obsesión cos ciclistas...”, son algunas de las cuestiones que la autora aborda en el libro, que cuenta en clave de humor y también desde el punto de vista didáctico, dirigidas a los más pequeños.

Aunque Xerais recomienda el libro para niños a partir de los 9 años, Marta Villar cree que a partir de los 7 ya pueden disfrutar de las aventuras de Sultán. En el libro también se abordan cuestiones como el cambio climático, como afrontar los traumas, el acoso escolar o la diversidad. De hecho, el protagonista que encuentra al perro Sultán se llama Sil y en ningún momento se especifica si es niño o niña, quedando abierto a la elección de cada lector.

Además, uno de los mensajes de la autora para los niños que puedan sufrir cualquier problema es que lo cuenten “e pidan axuda, non gardalo como fai moita rapazada, moito por timidez e sufren para dentro”. “Non se poden soportar determinadas situacións, hay que contar se alguén che fai dano. E axudar a quen ten un problema, o valor da amizade”, añade Marta Villar. Y siempre pedir ayuda a las personas adecuadas, tal como hace Sil en el libro, insiste la autora.